18 PROVINCIA LA GACETA MIÉRCOLES 1 DE MARZO DE 2023

Unanimidad en Santa Marta para ceder a la Junta la parcela de las futuras 27 viviendas protegidas

- El Consistorio ha exigido a la empresa que pavimentó varias calles la reparación de la obra
- Se suscribió también por acuerdo una moción por el **Día** de la Mujer

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes— La sesión plenaria desarrollada en el Consistorio transtormesino aprobó el inicio del procedimiento para la cesión gratuita de la parcela, del patrimonio municipal del suelo, para que la Junta ejecute las 27 viviendas protegidas dedicadas a los jóvenes a través de la sociedad pública SO-MACYL, salió adelante por unanimidad de los munícipes. Estas futuras viviendas se levantarán en terrenos de La Serna, Asimismo, salió adelante definitivamente el cambio de las ordenanzas fiscales sobre Impuesto de Construcciones (ICIO) y la que regula el precio del servicio de agua tras desestimar las alegaciones interpuestas. Además, se aprobó por unanimidad la bonificación de un 95% del ICIO a Cruz Roja por la obra realizada en su nueva sede.

Otro de los temas más importantes y que más tiempo ocupó del encuentro fue la consulta formulada por el PSOE y el grupo mixto acerca del reciente asfaltado de varias calles de la localidad y la presencia de 'defectos' en el mismo. La portavoz del PP, Chabela de la Torre, argumentó: "La empresa se ha comprometido a reparar los defectos en la superficie que se han detectado y



Francisco Miguel García, David Mingo y Marta Labrador en el inicio de la sesión plenaria de Santa Marta. EÑE

también a ampliar la garantía de la obra a 5 años. Ya se han comenzado las reparaciones en el pavimento y se volverá a inspeccionar cuando terminen de hacerse para que quede bien. Sin fuera necesario levantar algún tramo se hará y se volverá a pavimentar". Por su parte el regidor, David Mingo apuntó: "La pavimentación es un procedimiento de meses que parte de una licitación y nosotros no decidimos cuando se eiecuta". Acerca del apunte de la oposición acerca de que el problema lo podrían haber generado las bajas temperaturas durante los trabajos, el regidor señaló: "cuando se echó el asfaltó no había temperaturas tan ba-

LA FRASE

"Si fuera necesario levantar algún tramo de calle se hará y se volverá a pavimentar"

CHABELA DE LA TORRE Portavoz del PP jas como las de estos días en los que se está reparando y en caso de que haya una mala ejecución, están las garantías como salvaguarda para que quede bien".

Asimismo, hubo voto unánime en apoyo de una moción del grupo Santa Marta Decide, en favor del Día Internacional de la Mujer. La segunda moción de la sesión, que había sido presentada por Cs, para el estudio de un único transporte público para la capital y el alfoz, fue retirada por el edil que la había promovido, Pedro González de Tena, "hasta que se conozca un estudio que está realizando la Junta sobre este aspecto", indicó el concejal.

Alba retoma el programa de formación para los más jóvenes

Alba de Tormes – El Consistorio de la villa ducal retomará de nuevo el programa de ocio, formación y prevención '+ Alba Activa', dirigido a niños y adolescentes de entre 10 a 16 años. Competiciones deportivas, juegos de mesa, talleres de manualidades o participar en la Feria de Jóvenes Despiertos de la Diputación, son algunas de las actividades programadas durante el mes de marzo.

"Uno de los objetivos del programa es que los participantes aprendan a hacer un uso del tiempo que dedican a interaccionar con sus iguales de una manera lúdica y controlada, mediante la práctica deportiva o la participación en talleres dedicados a salud y nutrición, música, medio ambiente, educación o prevención", aseguró la concejala de Bienestar Social, Lourdes Vaquero.

Las actividades, que se realizarán los sábados desde las 17:00 a 22:00 horas y los domingos desde las 17:00 a 20:00 horas, comenzarán a partir del día 4 de marzo y se desarrollarán hasta el día 26. "Dados los resultados de la primera edición, se presentó el programa a una convocatoria de la Federación de Municipios y Provincias y se ha obtenido financiación para su desarrollo", explicó Vaquero.

"Este apoyo ha permitido realizar previamente una prospección entre los jóvenes y los centros educativos sobre sus preferencias de ocio. Con estos resultados, se ha trabajado en las programaciones a ofrecer", matizó la edil del área. Los jóvenes interesados en participar en las diferentes actividades programadas pueden inscribirse este sábado en la casa de los maestros a partir de las 17:00 horas, coincidiendo con el inicio de los talleres. **EÑE**

Castellanos de Moriscos

pone en marcha el proyecto 'Ciudad de los Niños'

• Las actividades se realizarán los viernes, a partir las 17:00 horas, en el **Centro 'San Roque'**

Castellanos de Moriscos — Incentivar la participación infantil en los proyectos de desarrollo del municipio, ese es uno de los objetivos del proyecto 'Ciudad de las Niñas y los Niños' que vuelve a poner en marcha la localidad de Castellanos de Moriscos. "El programa lo iniciamos a dos meses de que comenzará la pandemia y tuvimos que pararlo, hasta ahora", comentó la alcaldesa, Victoria Manjón, en la presentación que tuvo lugar en el día de ayer en el Centro Joven.

"Con el proyecto se intentará que los pequeños aprendan a participar en su comunidad, desde la empatía, el respeto, el esfuerzo, el trabajo en equipo, la inclusión y la solidaridad",



Victoria Manjón y Sara Ulloa en la presentación. EÑE

indicó Sara Ulloa, la responsable que se encargará de realizar las actividades.

El proyecto contará con la participación del 'Club de animación', que lo forman niños de 3º a 6º de Primaria, y los escolares del colegio del municipio. Además, los participantes trasladarán a la regidora las posibles mejoras que se pueden realizar en el municipio en el 'Consejo de los niños', que se realizará una vez cada tres meses.

El proyecto, adherido a la Red Internacional de la 'Ciudad de los Niñas y los Niños' de Francesco Tonucci, se basa en el programa que realizan en Carbajosa. Las actividades se desarrollarán los viernes desde las 17:00 hasta las 20:00 horas en el Centro Polivalente 'San Roque'. **EÑE**